

LAPORAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
YOSOMULYO KECAMATAN METRO PUSAT KOTA METRO



**PELAYANAN MASYARAKAT DIKANTOR KELURAHAN DAN
PENYEMPROTAN DISINFECTAN DI YOSOMULYO METRO
PUSAT KOTA METRO**

TIM PENGABDIAN

Ketua Pengabdian : Dra. Hj. Nurul Atieka, M.Pd (NIDN.8999540022)

Anggota Pengabdian

No.	Nama	Program Studi	NPM
1.	Umi Oskia	Bimbingan dan Konseling	17130048
2.	Mela Listiani	Bimbingan dan Konseling	17340054
3.	Kgs. Fahmi A	Pend. Bahasa Inggris	17340017
4.	Nadhela Lisa Desmara	Pend. Bahasa Inggris	17340028
5.	Wita Saukina Dwinanda	Pend. Matematika	17310002
6.	Masyhidaya Ula Tis'a	Pend. Matematika	17310014
7.	Aji Ma'ruf	Pend. Matematika	17310019

PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH METRO

2020

HALAMAN PENGESAHAN

Judul Pengabdian : Pelayanan masyarakat di kantor kelurahan dan penyemprotan disinfektan di yosomulyo kecamatan metro pusat kota metro

1. Nama Lengkap : Dra. Hj. Nurul Atieka, M.Pd
NIDN : 8999540022
Jabatan Fungsional : Lektor
No. HP : 085669634986
Alamat Surel (E-mail) : n.atieka@gmail.com

Anggota Mahasiswa Pengabdian

1. Nama Lengkap : Umi Oskia
NPM : 17130048
Program Studi : Bimbingan dan Konseling
No. HP : 08962904067

Jumlah Mahasiswa : 7 Mahasiswa
Nama Institusi Mitra : Masyarakat Desa Yosomulyo Kecamatan Metro Pusat
Lama Kegiatan : 20 Hari
Sumber Dana : Mandiri
Biaya Kebutuhan : Rp.1.300.000

Mengetahui,
Dekan FKIP



Metro, Juli 2020
Ketua,



Dra. Hj. Nurul Atieka, M.Pd
NIDN. 8999540022

Menyetujui

Ketua LPPM



ABSTRAK
PELAYANAN MASYARAKAT DI KANTOR KELURAHAN DAN
PENYEMPROTAN DESINFEKTAN DI YOSOMULYO KECAMATAN
METRO PUSAT KOTA METRO

Pengabdian masyarakat merupakan Pengabdian kepada masyarakat di daerah tertentu yang dilakukan secara berkelompok dan terintegrasi antar jurusan maka kegiatan ini bertujuan membentuk kepribadian dan memberikan pengalaman kerja nyata dalam pekerjaan lapangan. Selain itu pengabdian masyarakat di Universitas Muhammadiyah Metro ini merupakan kegiatan berbentuk pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa dengan bimbingan Dosen Pendamping Lapangan (DPL) dan mahasiswa melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan pendekatan keilmuan yang telah didapatkan pada saat perkuliahan. Tahap pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat ini dimulai dari pembekalan, analisis kebutuhan pengabdian masyarakat, pelaksanaan kegiatan di lokasi, penyusunan laporan dan pendadaran.

Pelaksanaan pengabdian masyarakat ini dimulai pada tanggal 2- 21 Juli 2020 di Kelurahan 21c Yosomulyo Kecamatan Metro Timur Kota Metro. Program kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat tahun 2020 difokuskan untuk mengimplementasikan berbagai ilmu yang telah didapat di perkuliahan untuk mengatasi berbagai masalah yang ada di lingkungan masyarakat dimasa pandemi COVID-19. Program kerja atau kegiatan yang dilaksanakan pada pandemic Covid-19 ini ialah membantu dan melayani masyarakat dalam hal kebutuhan masyarakat yang ada di kelurahan yosomulyo maka kegiatan tersebut memberikan pelayanan terhadap kebutuhan masyarakat seperti administrasi/ surat menyurat di kelurahan yosomulyo dimana tugas mahasiswa membantu para staff seperti membuat surat keterangan tidak mampu (SKTM), surat peralihan lokasi dan masih banyak sekali surat keterangan yang lainnya sedangkan kegiatan penyemprotan desinfektan ini dilaksanakan dengan bantuan karang taruna yang dilaksanakan di seluruh jalan yosomulyo dan 14 masjid di kelurahan yosomulyo, Bahan berseta alat menjadi perlengkapan wajib saat penyemprotan dimana peralatanya seperti mobil, drum, alat semprot motor, diesel dan selang, sedangkan

bahan yang digunakan yaitu wipol, sanlet, air, multo kemudian di aduk menjadi satu dengan takaran 1: 100 liter air. Selain itu terdapat juga kegiatan seperti bimbingan belajar adik-adik sekolah dasar dan pemberian 100 bibit ke masyarakat yosomulyo.

Secara umum kegiatan pelayanan di kantor kelurahan yosomulyo dan kegiatan yang lainnya ini berjalan secara lancar tanpa ada satupun kendala. Hal ini dikarenakan adanya kerjasama antara mahasiswa dan karang taruna sehingga kegiatan pelaksanaan pengabdian masyarakat di Kelurahan Yosomulyo Metro Pusat berjalan dengan lancar. Pelaksanaan pengabdian masyarakat ini diharapkan dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang terkait pengaplikasian dan kompetensi pemiliknya.

Kata Kunci : Pelayanan Masyarakat di Kantor Kelurahan, Penyemprotan Desinfektan

